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Sintesi giornalistica della seduta consiliare del 1 dicembre 2005  
( il verbale della seduta è agli atti della Segreteria del Consiglio 
comunale ) 
 
Si è tenuta oggi, presieduta da Vito Lupo, la seduta del Consiglio comunale, alla presenza 39 
consiglieri; 
 
Ecco l’appello 
 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: presente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: presente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: presente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: presente;  

Culiers Antonio: presente;  

D’Angelo Rosario: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: presente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  



Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente; 

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: presente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: presente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: assente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: assente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: presente;  

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente;  

 

Scarpitti Mauro: presente;  



Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: assente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: assente.  

 
 
 Il Consigliere Francesco Bianco ha introdotto il primo punto dell’ordine dei lavori sulla 
navigazione aerea e sulla revisione del piano di espansione dell’ aeroporto di Capodichino. 
Sono intervenuti nel dibattito Assumma, Esposito, Mastranzo, Parisi , Ambrosino e Fucito; al 
termine si è registrata la replica del Vice Sindaco Rocco Papa. 
 
L’Aula ha poi respinto a maggioranza due emendamenti all’odg, proposti da Mario Esposito, ( uno 
dei quali richiedeva le dimissioni del Sindaco e della Giunta ) mentre un altro emendamento, a 
firma di Mastranzo, è stato ritirato dal proponente. 
L’odg è stato respinto per appello nominale: l’esito è stato di  19  voti contrari, 8  favorevoli  e  
4 astenuti. 
Eccone l’esito: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: no;  

Ambrosino Raffaele: si;  

Assumma Ignazio: no;  

Balzamo Giuseppe: no;  

Barretta Giuseppe: no;  

Bianco Francesco: si;  

Bocchetti Gaetano: assente;  

Budillon Alfredo: no;  

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: astenuto;  

Carrino Gabriele: no;  

Centanni Gennaro: assente;  

Cerqua Rosalba: no;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: no;  

Coppeto Mario: assente;  

Corrado Giuliana: si;  

Culiers Antonio: assente;  

D'Angelo Rosario: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  



Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: no;  

Di Dato Carlo: si;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: no;  

Esposito Mario: si;  

Fiola Ciro: no;  

Fucito Alessandro: astenuto;  

Funaro Antonio: no;  

Galiero Salvatore: no;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: no;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  

Lupo Vito: astenuto;  

Maffei Mario: assente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: si;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: si;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: si;  

Moxedano Francesco: no;  

Nugnes Giorgio: no;  

Ospite Claudio: assente;  

Palladino Giovanni: assente;  

Parisi Salvatore: assente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: assente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: assente;  

Russo Antonio: assente;  

Russo Vincenzo: no;  



Scarpitti Mauro: assente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: astenuto;  

Valente Valeria: no;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: no.  

 
Subito dopo il consigliere Di Dato ha richiesto la verifica del numero legale che è stato accertato in 
31 presenti per cui la seduta è proseguita, presieduta però da Giovanni Squame.  

 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: Presente;  

Ambrosino Raffaele: presente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: assente;  

Budillon Alfredo: presente;  

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: assente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: assente;  

Corrado Giuliana: presente;  

Culiers Antonio: assente;  

D'Angelo Rosario: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  



Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: assente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: presente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: presente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: assente;  

Palladino Giovanni: assente;  

Parisi Salvatore: assente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: assente;  

Russo Antonio: assente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  



Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente.  

 

Si procede poi al richiamo degli assenti.  

 

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: assente;  

Buono Stefano: assente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Coppeto Mario: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D'Angelo Rosario: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  

Maffei Mario: assente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Ospite Claudio: assente;  

Palladino Giovanni: assente;  

Parisi Salvatore: assente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: assente;  

Russo Antonio: assente;  



Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Varriale Salvatore: assente. 

 
 
 
 
Il Consiglio ha poi proseguito i propri lavori con l’esame del primo odg sui problemi riguardanti la 
sanità, presentato da Giuliana Corrado sull’abuso di alcool, tabacco e sostanze psicotrope: l’odg è 
stato respinto a maggioranza e l’Aula ha approvato all’unanimità il secondo odg sempre a 
firma di Corrado  per incentivare la “rete” di servizi a supporto dei pazienti affetti da malattie 
mentali, promovendone l’inclusione sociale.  
Il terzo odg ( a firma di Alfredo Budillon dei DS e di alcuni gruppi consiliari della maggioranza )  
esprimeva contrarietà alla riforma della devolution, penalizzante per l’assistenza sanitaria in 
Campania, richiedendo alla Giunta regionale di procedere al rapido accreditamento delle strutture 
sanitarie per garantire sicurezza ai lavoratori e qualità delle prestazioni erogate . 
L’odg è stato votato ed approvato per parti separate ( i gruppi di opposizione hanno votato 
contro solo alla parte riferita alla devolution ). 
Il successivo odg a firma di Corrado verteva sulla necessità di intensificare i controlli sui 
contrassegni di circolazione per gli invalidi: il documento è stato approvato all’unanimità. 
Altro odg sempre a firma di Corrado per porre in essere ogni iniziativa per l’abolizione del numero 
chiuso alla Facoltà di Medicina è stato votato per appello nominale: l’esito è stato di 14 contrari    
9 favorevoli e    5 astenuti   

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: no;  

Ambrosino Raffaele: astenuto;  

Assumma Ignazio: no;  

Balzamo Giuseppe: no;  

Barretta Giuseppe: no;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: assente;  

Budillon Alfredo: no;  

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: si;  

Carrino Gabriele: si;  

Centanni Gennaro: no;  

Cerqua Rosalba: no;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: no;  

Coppeto Mario: assente;  

Corrado Giuliana: si;  

Culiers Antonio: assente;  



D'Angelo Rosario: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: no;  

Di Dato Carlo: si;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: no;  

Esposito Mario: si;  

Fiola Ciro: no;  

Fucito Alessandro: si;  

Funaro Antonio: si;  

Galiero Salvatore: assente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: astenuto;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  

Lupo Vito: no;  

Maffei Mario: assente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: si;  

Moxedano Francesco: no;  

Nugnes Giorgio: assente;  

Ospite Claudio: assente;  

Palladino Giovanni: assente;  

Parisi Salvatore: assente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: assente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: assente;  



Russo Antonio: assente;  

Russo Vincenzo: astenuto;  

Scarpitti Mauro: no;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: astenuto;  

Valente Valeria: astenuta;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: si.  

 
Il Presidente Squame ha dovuto constatare che con la presenza di soli 28 consiglieri la seduta non 
poteva proseguire per la mancanza del numero legale. 
Prima di chiudere la seduta il Presidente Squame ha espresso a nome dell’Assemblea la piena 
solidarietà al Presidente Dino Di Palma per l’aggressione subita all’interno del suo Ufficio. 
( Tutti i testi degli odg approvati sono visionabili nella pagina WEB relativa alla seduta del 1 
dicembre ) 
 
 
 
Il Capo Ufficio Stampa del Consiglio comunale  
Mimmo Annunziata 


